



### 2006井上会長所信表明

点YEGスピリット・広がるY 今年度のスローガンは、

その思いを「熱い」と感じ

リットを忘れないようにして YEGの精神というのをもう いったことから、スローガンには、 晴らしいなと感じました。こう 中で本当にYEGの原点って素 た苦労と努力を先輩方から聞く EGを200名の会にまで育て EGネットワーク」です。 は小さな会からスタートしたY たことから生まれました。最初 を設立した先輩方と触れ合う中 度掘り起こし、会自体のスピ 私自身が松山YEG

皆さんにこういった思いを伝 考えています。そのためには、 な体制づくりに取り組みたいと る人たちにも伝えていけるよう いきたいという思いを込めてい また、このスローガンの下で、 また、後世のYEGに関わ

えば、マイナスである

かもわかりません。例 スなのかマイナスなの メンバーにとってプラ

の企業にとってもプラ 与える、それなら我々 りにこれだけ活性化を リットがある、 る喜び、全国大会をや の中で全国大会をやれ スになる。だから全国 ればこれだけ松山にメ る必要もあります。そ いった議論を大いにす 、街づく

先輩諸氏が築き上げた200名

考え、実現させたいと考えてい 250名体制にチャレンジし、 よいか、みなさんと共に一年間 この思いが叶うためには具体的 みが走り始めました。そして、 YEG最大の事業である全国大 体制を土台に更なる飛躍… にどういった取り組みをすれば 人に松山へ来ていただく取り組 会を誘致し、我々の力で多くの

当に活用できるかが問われてい ます。また、こういった全国大 200名のネットワークが大き 会を通じた取り組みが く広がろうとしています。この 大きなネットワークを我々が本 先輩方の培ってきた

> 私の知力、体力の許す限り全力 る中で、新しい事、 願いいたします。 を尽くしていきますので、 ら、時には厳しい意見交換をす と共に切磋琢磨して学びなが そのためには、一年間みなさん げていきたいと考えています。 まれるべきだと考えています。 んのご協力をどうかよろしくお ん取り入れていくつもりです。 でに無いネットワークをどんど ただけるような一年間を作り上 トワークをみなさんに感じて 大会をやろう。そんな気運が牛 今年は、改めてYEGのネッ 改革、今ま



やるのって大変だ」と

れません。「全国大会 る必要はないのかもし のなら、全国大会はや

集/PR委員会 ■発行所/松山商工会議所青年部 ■所在地/松山市大手町2-5-7 ■印刷/佐川印刷(株) 発行/平成18年5月31日 ■編

目指し、

楽しい委員会にしてい

対外的にPRする委員会です。 国大会を踏まえ、松山YEGを 悠の発行をはじめ、県大会・全

度は、

井上会長の下、

新しい試

足とはいえませんでした。 の出席率等を検証してみると満

今年

み

(例・公開例会等)を模索し

ながら、

皆さんが楽しく参加で

個人に片寄らない全員参加を

ン(パクリ?)

を合言葉に、

遊

据えた例会の開催です。

昨年度

び全国大会を見 は、県大会およ

す。パワフル& たPR委員会で

レボリューショ

設

(復活) され

今年度から新

きます。

委員会メンバーとともに外に

きる例会を目指したいと思いま

宜しくお願いします。

### 脟 針 E

## 総 務 委員長 員 濱本

聡

I

繁

盛

委員長 員

土井

明人

県大会特別委員会

新

組

閣

委員長

田中

2年目の総務

就くことになり 委員長の任務に

大きな一本柱は、 ました。 250人体制 今期の

を目指します。 との交流・親睦を深めながら更 に連携の取れたYEGへの発展 委員長会、幹事会と他委員会

、の発展!

さい。 をどんどん提案していきます。 的に参加したくなるような企画 また、 今期一年の活動にご期待くだ 新入会員の方にも積極

我が街松山を盛り上げましょう!!

P

R

委

例

会

委

員

全国大会調査委員会

委員長

浮田

宏行

委員長

乃万

光生

委員長

兵頭

弘章

# T 委員長 員 佐俣 志



ちは。 のしい」委員会 会は、「いつもた 皆さんこんに IT委員

タッチ」の普及、③松山という我 との連携を強化する「エンジェル のコミュニケーションと全国YEG 会と一緒に松山YEGを、そして 各委員会を訪問します。 会員の皆さんの声をいただきに、 い委員会でもあり、 改良に取り組んでいきます。 が街を盛り上げる「Mahooo!」の るホームページの完成、②会員間 かに過ごします!県大会、全国大 意見をお寄せください。IT委員 会にむけ、①松山YEGの顔とな として一年間賑や 何はともあれ いろんな

ています。

盛に役立つ3つ 皆さんの商売繁

昨年ご好評頂いたパネルディ の事業を計画

御意見番」です。 業のPRと相談が可能な「繁盛 スカッション「松山繁盛塾」、 ル」、飾らない本音で自社の事 に自社PRができる「繁盛メー 150社余りの会員企業に一斉 より一

為に、繁盛委員会をうまく利用 て頂ければと思っております。 して皆様の商売繁盛に結び付け 年間よろしくお願い致しま YEGネットワークを活かす

委員会は会員の

会は、

が一丸となって、 Gメンバー全員 次年度の県大 松山YE

えています。 とらわれず、 心の通い合ったものにしたいと考 必要な伝統を守りながらも慣習に 更に、 新しいアイデアを出し合い、 全国大会の開催を踏まえ 創意工夫を凝らし

したいと考えていますので、 んのご協力をお願いします。 層の結束を図れるよう努力

# 全国大会開催

会の統一テーマ

今年度の委員

員会です。 る調査を行う委 全国大会に対す 平成21年度の

ります。 会 国ブロック大会、 を踏まえたうえで他単会や他団 乗り込んでいきたいと考えてお Gから一人でも多くの参加者で 開催される全国大会。松山YE の交流を図る窓口としてネッ ワークを築いていきます。 7月に西条で開催される県大 9月に高知で開催される四 行政などのあらゆる組織と 11月に大分で

げます。 今年1年宜しくお願い申し上

きます。

今年一年宜しくお願い

事業を重ねながら創り上げてい 誇れるYEGを既存事業と新規

します。

# 松山まつり特別委員会 委員長 伊狩

今年度より、「い組」については、 「い組」については、松 をが発足しました。 会が発足しました。 会が発足しました。 会が発足しました。 会が発足しました。

め1,000人近い市民の参加を頂きまことに成功し、昨年は飛び入り参加も含興味を示さなかった若者たちを取り込む 一方、「市民参加連」は「松山まつり」にするなど、幅広い活動を行っています。採用された、「い組」連のおどりを指導採用された、松山市内の小学校運動会において Gが目指す「松山まつり」が着実に市民 タイルを感じ取ることが出来、松山組みにより、「松山まつり」に新しした。こういった今までのYEGの 球拳おどり」に参加し、 連の部優勝」という栄誉を頂いています 球拳おどり」に参加し、二年連続「団体YEG「い組」連として松山まつり「野 へ広がりはじめました。



